
第２8 回 

ＦＭたんと放送番組審議会議事録 

 

〇開催日 

令和 3 年 3 月 23 日（火） 

〇議題 

① ぶらっとまち Navi～みやま・柳川・長洲・南関の情報～ (3/16㈫放送分) 

 

② FM たんと防災インフォメーション 

 

〇その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社有明ねっとこむ 



 

1. 開催年月日  

令和 3 年 3 月２3 日（火） 午前 11 時００分～ 

2. 開催場所 

株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3. 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数 5 名 

 

委員長       石丸 智士 

副委員長      香山 眞理子 

委員        城戸 久信 

委員        古賀 武 

委員        丸尾 淳一 

 

放送事業者側出席者名 

 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

ＦＭたんと局長 永江 美穂 

番組審議会事務局 根間 裕花里 

 

４．議題 

番組内容について 

 

① ぶらっとまち Navi～みやま・柳川・長洲・南関の情報～ (3/16㈫放送分) 

 

② FM たんと防災インフォメーション 

 

 

 

 



５．議事の概要 

議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議会から本日まで、訂正・

取り消しの放送、また、放送内容に対する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議

題に沿って審議を進めた。 

 

番組の内容について 

次の２つの放送について、あらかじめ放送事業者が説明を行い、その後音源を聴き、審

議を行った。 

 

① ぶらっとまち Navi～みやま・柳川・長洲・南関の情報～ (3/16㈫放送分) 

担当パーソナリティ：渡辺よしみ 

 

委員の意見(概要）/ 事務局からの回答 

・ FM たんとは大牟田、みやま、荒尾のラジオ局でその周辺地域の番組が、「ぶらっ 

とまち Navi」だと思っているのですが、ここにみやまが入っているのはなぜです

か。 

→「ぶらっとまち Navi」が始まった当初は、柳川・長洲・南関の情報をお届けす 

る番組でした。また、別番組で、みやまの情報をお届けする「ぶらりみやま」

という番組がありました。 

「ぶらりみやま」は、リスナーから、みやまの情報をもっと発信してほしいと

の声をいただき、取材をメインとする番組として企画したものでしたが、番組

を続けていく中で発信する情報が滞ってきて番組継続が困難になり、「ぶらっ

とまち Navi」と統合する形で現在に至っています。 

・ インタビューの相手の声が聴きづらかった。 

→編集で音を大きくしていますが、同時に周りの環境音も一緒に大きくなってい

るため聴きづらくなっています。今後は取材の際に、事前に相手の声のボリュ

ームなども確認しながら収録をおこなっていきます。 

・ ぶらっとまち Navi は生放送ですか。 

     →番組は生放送ですが、取材の部分は事前に収録した音源を流しています。 

・ 取材先は事前にリサーチして取材に行っているのですか。 

     →今回の音源は、事前にリサーチなどをせずパーソナリティがぶらっと取材に 

行っています。 

・ 担当パーソナリティの声が落ち着いていて大変聴きやすかった。 

 

 



・ 行政の言葉は難しい言葉が続いたりするのですが、分かりやすくかみ砕いて話し

ていて聴きやすかった。 

・ 取材の部分は BGM は付けなくても良いと思います。 

 

 

② FM たんと防災インフォメーション 

担当パーソナリティ：ねまゆかり 

メインゲスト：大牟田市防災対策室 栗原敬幸 氏 

 

委員の意見(概要）/ 事務局からの回答 

・ 話が簡潔で分かりやすかった。 

・ このような番組がコミュニティ FM 局の役割ではないのかなと、つくづく感じな

がら聴いていました。 

・ 1 日何回流れているんですか？ 

→現在、平日は 1 日 2～3 回、土曜日は 6 回、日曜日は 7 回放送しています。 

4 月からは、みやま市、大牟田市消防本部の内容を加え本数を増やして放送しま

す。 

・ 音源は何本の音源を流していますか。 

  →4～5 本の音源をローテーションで流しています。 

６．審議機関の答申又は意見の概要講評 

   自社ホームページに掲載（令和 3 年 4 月 6 日掲載） 


